



第14号



岩江中だより

←岩江中学校ホームページQRコード

発行日：令和 2年 9月 7日
 文責：三春町立岩江中学校長
 電話：0247-62-8290
 FAX：0247-62-8380
 Email：iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、響き合い、成長する学校～

○職業シンポジウム 9月1日（火）

キャリア学習の一環として『職業講話・職業シンポジウム』を実施しました。

前半は、全体講話としてハローワークの就職支援ナビゲーター・星栄様を講師として招き、「働くこと」についてお話いただきました。どんな価値を重視して働くのかを考えると、自分の適性を知ることの大切さなど、これから進路を真剣に考えていかなければならない十代の皆さんにとって貴重なお話でした。

＜生徒の感想＞

会社側で必要なものはコミュニケーション能力。日頃から多くの人と話をすること、身の回りの整理やあいさつ、そして1つ1つのことに集中したり常に時間を意識することが大切だと思いました。



後半は、4つの部会に分かれて各業種のお話を聞きました。

第1分科会「整備士」では自動車整備士の菅野一美様より、実際にクラクションを持参していただき、壊れた部品を直す過程を実習形式で体験させていただきました。

＜生徒の感想＞

クラクションのミスを探すのは難しかったですが、作業が楽しくて良い音も聞けてかっこ良かったです。話が分かりやすく勉強になりました。



第2分科会「システムエンジニア」では情報処理・開発の松本隆様より、プレゼンテーションソフトを使用し、スクリーンに資料を映しながらシステムエンジニアの仕事について教えてくださいました。

＜生徒の感想＞

コミュニケーション能力は社会に出たときにすごく役に立つと言っていたので、卒業するまでにコミュニケーション能力を高められるよう普段の生活から気をつけていきたい。



第3分科会「医療関係」では臨床工学技士・臨床検査技師の君島侖奈様より、事前に受け付けていた生徒からの質問に1つ1つ丁寧に答えていただきました。

＜生徒の感想＞

臨床検査技師になった今でも毎日勉強すること、患者さんや仕事上の人との接し方、丁寧なあいさつが大切なことは、今の私にも大事にしなければいけないと思いました。



第4分科会「福祉関係」では社会福祉法人の菊池弘様より、介護が必要になる状況から詳しく教えてください、介護福祉の仕事のやりがいや大切さについて熱心にお話いただきました。

＜生徒の感想＞

福祉の仕事はこれからの将来に大変重要なことだと分かりました。人のために何かをすることはすごいと思います。私も人のために仕事をする職業に就きたいと思いました。



最後に、今回の職業シンポジウムを開催するにあたり、PTA 学習支援委員の皆様にご多大なご協力をいただきました。素晴らしい講師の方々を招聘して下さったり、本日の会の運営のお手伝いをしていただいたりと大活躍でした。この場をお借りしまして御礼申し上げます。